
Governo admite que ainda falta
fiscalização nas florestas
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O Público noticia hoje a visita dos Secretários de Estado da Administração
Local e das Florestas a vários locais afectados pelos fogos da serra do
Caramulo. O secretário de Estado das Florestas, Francisco Gomes da Silva,
admitiu ontem que a fiscalização deveria ser mais eficiente no cumprimento
dos planos de ordenamento florestal para prevenir a ocorrência de incêndios. 
“Um dos aspectos essenciais é, na minha opinião, a fiscalização sobre o
cumprimento daquilo que são os planos que existem à escala regional, à escala
distrital e à escala mundial”, disse Francisco Gomes da Silva, garantido que
tudo  isso esta “perfeitamente definido”. Mas, frisou, nem todas as medidas
estão implementadas.
“
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